

## **Spandau gewinnt Supercup gegen Duisburg mit 12:4**

Berlin (dpa) - Wasserball-Triplegewinner Spandau 04 hat in der Schöneberger Schwimmhalle den ersten Titel der neuen Saison gewonnen. Die Berliner besiegten im Supercup-Finale Vizemeister ASC Duisburg überlegen mit 12:4 (3:1,3:1,4:0,2:2) und sicherten sich die Trophäe damit zum 13. Mal.

Der Wettbewerb zwischen Meister und Cupsieger war nach zwischenzeitlicher Pause 2014 wiederbelebt worden. Da die Spandauer in der zurückliegenden Spielzeit die Meisterschaft und den Pokal gewannen, übernahm Duisburg als Vizemeister die Rolle des Herausforderers der Wasserfreunde.

Das war ein leichter Aufgalopp mit begrenztem Aussagewert. Wir haben konzentriert und engagiert gespielt, können aber mit Sicherheit noch mehr, sagte Manager Peter Röhle. Den Bundesliga-Auftakt bestreiten die Spandauer am 23. Oktober bei Bayer Uerdingen.

Quelle: Volksstimme online vom 10.10.2015